

La CRSDD s'associe à un réseau pancanadien de recherche sur la responsabilité sociale d'entreprise et le développement durable

Le 1^{er} avril 2008 – La Chaire se positionne comme le pôle francophone d'un vaste réseau de recherche sur la responsabilité sociale de l'entreprise. Les Professeures Corinne Gendron et Marie-France Turcotte, respectivement titulaire et chercheure principale à la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable (CRSDD) s'associent au réseau de recherche *Network for Business Sustainability*. Ce réseau dirigé par Tima Bansal de l'Université Western Ontario regroupe des chercheurs de huit autres universités canadiennes à savoir l'Université Dalhousie (Halifax), l'Université McGill, l'Université Concordia, l'Université Queen's (Kingston), l'Université Simon Fraser (Colombie Britannique), l'Université de Calgary, l'Université de Regina. Bien plus qu'un cercle d'universitaires, le réseau inclut des praticiens de différents horizons (entreprise, fonction publique, ONG).

Fort de deux subventions obtenues du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada en mars dernier, les activités de ce jeune réseau qui se tisse depuis les deux dernières années pourront enfin se déployer. Le réseau ambitionne ainsi de devenir la plaque tournante canadienne des activités de recherche en matière de responsabilité sociale d'entreprise (RSE) et de développement durable. En plus de mener différents projets de recherche dont le premier portera vraisemblablement sur la mobilisation des connaissances sur le thème de la RSE, le réseau planifie développer un portail Internet dédié aux chercheurs, praticiens et étudiants ainsi que d'organiser différentes rencontres permettant notamment le développement de nouvelles collaborations et les échanges sur les pratiques innovantes en matière de responsabilité sociale.

En tant que pôle francophone, la Chaire s'est donnée comme mission de faire rayonner les travaux de ce réseau au sein de la communauté francophone. La Chaire pourra ainsi mettre à la disposition de ce réseau les différents outils de communication qu'elle s'efforce de développer depuis sa création, dont sa lettre électronique d'information mensuelle qui est distribuée à plus de 6 000 internautes.

Renseignements :

Véronique Bisaillon, coordonnatrice
Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, ESG UQAM
bisaillon.veronique@uqam.ca
514 987-3000, poste 6972
Pour plus d'information sur la Chaire : www.crsdd.uqam.ca